

NOTA DE PRENSA HUELGA EE.SS. EN VIZCAYA



NOTA DE PRENSA

Vizcaya, 11 de enero de 2013

Desde la Agrupación Española de Vendedores al por menor de Carburantes y Combustible (AEVECAR), dadas las últimas noticias publicadas con motivo de la huelga indefinida convocada por los Sindicatos de Estaciones de Servicio de Vizcaya desde el jueves 20 de diciembre, queremos dejar clara nuestra apuesta por alcanzar acuerdos en el ámbito de Vizcaya que posibiliten un nuevo Convenio Colectivo Provincial, marco idóneo para el desarrollo del sector en la provincia, cuya posible desaparición o no aplicación en ningún momento se ha planteado por esta asociación.

Asimismo, AEVECAR ha mostrado en todo momento su disposición al dialogo y a la posibilidad de llegar a acuerdos que satisfagan a ambas partes.

Cabe recordar que, tras la última reunión de la Comisión Negociadora del Convenio, el 17 de diciembre, convocada por la patronal del sector (AEVECAR y CEBEK), los sindicatos ELA, LAB, UGT, CCOO y USO decidieron de forma unánime mantener la convocatoria de huelga indefinida que había sido planteada días antes e interrumpieron las negociaciones. El dialogo, por tanto, no lo interrumpe la patronal sino los representantes sindicales.

Tanto CEBEK como AEVECAR siempre han estado dispuestas a continuar las negociaciones cuando las organizaciones sindicales decidan retornar a la mesa negociadora que abandonaron. A día de hoy, el Comité de Huelga no ha convocado a la Comisión Negociadora ni se ha dirigido a nuestra asociación con propuesta alguna.

En la citada reunión, los representantes de la patronal realizaron propuestas de acercamiento que deberían haber permitido aproximarse a un acuerdo definitivo en las distintas materias reguladas por el Convenio. No obstante, éste fue imposible de alcanzar, al optar las citadas organizaciones sindicales por la convocatoria de huelga indefinida, al considerar una reivindicación irrenunciable la inaplicación de diversos aspectos de la reforma laboral, mas concretamente los relativos a la denominada ultraactividad y al descuelgue, posición que no puede ser aceptada por esta parte.

Desde AEVECAR vemos con preocupación el impacto que la huelga esta produciendo en empresas que se encuentran en un contexto de fuerte caída de ventas.

Dadas las pérdidas adicionales acumuladas con motivo del conflicto, existen serias dudas de que se puedan mantener las propuestas puestas sobre la mesa en las últimas reuniones de negociación.

De hecho, la situación del sector de Estaciones de Servicio en un momento económico tan delicado como el actual hace prever que 2013 será un año complicado para muchas de la empresas que lo integran, que verán su futuro comprometido.

Lamentamos los inconvenientes que la huelga sectorial esta produciendo a todos los usuarios de las estaciones de servicio de Vizcaya.